E.U. almacena el décimo cohete l

subterráneo de la base norteamericana de Warren, en Wyoming (Estados Uni-dos), fue almacenado hoy el décimo cohete MX -portador de diez ojivas nucleate M. —portador de diez ojivas nuclea-res—, capaz de alcanzar en media hora objetivos en la Unión Soviética. El Con-greso norteamericano autorizó la cons-trucción de cincuenta cohetes de tipo MX, de los que diez están ya terminados y almacenados.

El "garante de la paz", como el presilificó a este tipo de cohete intercontinen-

tal, forma parte del concepto de modernización del armamento estratégico de EE.UU.

El gobierno estadounidense desea encargar la construcción de 100 cohetes MX, pero el Congreso autorizó de momento sólo 50, hasta que se logre un estacionamiento más seguro de los actuales silos reforzados para los anticuados cohetes "Minuteman", cuyo emplazamiento co-noce la URSS exactamente.

Hace días, siguiendo una recomenda-

ción del Ministerio norteamericano de

-Pasa a la página 62-

dente norteamericano Ronald Reagan ca-Venezuela aumenta el precio a su petróleo

Nueva York, Dic. 23 (AP). Petróleos de Vene-zuela notificó a sus clientes que ha elevado los precios de referencia de sus crudos en 70 centavos por barril, dijeron fuentes de la industria

El nuevo precio de referencia para el crudo pesado bachaquero 17 es de 11,45 dólares por barril.

Fuentes de los compradores de crudos venezolanos confirmaron que ha-bían recibido noticia del aumento

El cambio más reciente en los precios de los crudos venezolanos fue el 18 de diciembre

Fuentes dijeron que los venezolanos habían indica-do que en enero se reducirán los volúmenes de los contratos como resultado de los cortes de producció.

Irán reporta más muertos por bombardeos de Irak

Teherán, Dic. 23 (DPA). Irán informó hoy que 150 civiles murieron o han sido heridos en nuevos bombardeos iraquies a la localidad fronteriza central de Bajtaran.

En un comunicado difundido por Radio Teherán se dice que la Fuerza Aérea iraquí utilizó bombas, gra-nadas y ametralladoras para atacar 12 distritos de Bajtaran, destruyendo una serie de comercios y residencias del pueblo.

Los ataques se produjeron esta mañana, pocas ho-ras después que la población de Bajtaran sepultará a 103 víctimas de los bombardeos del domingo pasa-do. El lunes habían perecido otros 100 civiles en Islamabad, unos 50 kilómetros al suroeste de Bajta-



POPULAR PERSONAJE. Tokio, Dic. 23 (AP-laserfoto). Un ciclista pasa frente a una imagen ampliada de King Kong, vestido de Santa Claus, para alegrar la vispera navideña. En Japón, y a través de varios años, King Kong ha sido uno de los personajes más populares.



EN CASA. Menominee, Michigan, E.U., Dic. 23 (AP-laserfoto). Al recién liberado piloto norteamericano, Eugene Hasenfus, que va se encuentra en casa, le fue ofrecida una fiesta, por un grupo de amigos.

Marcos dice que quiere combatir a los comunistas

Manila, Dic. 23 (AP). El expresidente Ferdinand Marcos, en su tercera transmision radial en su país en otros tantos días, dijo hoy que deseaba retor-nar a Filipinas para combatir a los comunistas

En un "mensaje de Navi-dad", Marcos, que reside en Hawai desde que fue derrocado en febrero, tam--Pasa a la página 62-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA JOSEFA MARCOS. Manila, Dic. 23 (AP-Laserfoto). La madre del ex presidente Marcos, Josefa Edralin Marcos, vista hoy, en un acto de apoyo al retorno de

AP Rediofoto pere LA PRENSA GRAFICA VUELVE A TIERRA. Base Edwards, California, E.U., Dic. 23 (AP-laserfoto). Después de una exitosa travesía de nueve días, el Voyager se dispone a descender sobre la pista de esta Base. Este aparato

Celebración de primera Navidad bajo Khadafy

Ciudad del Vaticano, Dic. 23 (DPA). Por prime-ra vez desde la llegada al poder, en 1969, del líder re-volucionario libio Mohammar Khadafy se celebrará oficialmente la Navidad en este país norteafricano, según reportó hoy a Radio Vaticano el vicario apostó-

-Pasa a la página 40-



físico Andrei Sakharov re-gresó hoy a Moscú después de casi siete años de confinamiento en el interior del país, y prosiguió en su actipais, y prosiguio en su acti-tud disidente al criticar la política soviética en Afga-nistán y pedir "libertad para todos" los que están aún en la cárcel por mostrarse en desacuerdo con el gobierno.

que recibió el Premio Nobel de la Paz, ayudó a con-feccionar la primera bomba soviética de hidrógeno antes de caer en desgracia con las autoridades por sus críticas al régimen

recorrió casi 42,000 kilómetros sin abaste-

cimiento y superó temores sobre fallas mecánicas y falta de combustible. Cum-

plió una nueva hazaña para la aviación

Sakharov fue confinado a a ciudad de Gorky en 1980 por criticar la políti-

-Pasa a la página 62-

Anticipan en Managua la renuncia de Reagan

(DPA). El rotativo nicara-güense "El Nuevo Diario" de la linea pro gobiernista, publicó hoy una crónica fir publico noy una cronica fir-mada por el periodista Wi-lliam Grigsby Vado, que destaca que el presidente de los Estados Unidos, Ro-nald Reagan, renunciará el mes de enero próximo. La crónica señala que la

renuncia de Reagan es "por motivos de salud", en base a fuentes ligadas al Congreso de los Estados Unidos. Agrega que Rea-gan por su "avanzada edad y sus complicaciones de salud, le impiden no sólo tomar decisiones, sino, incluso, cumplir con sus obliga-

-Pasa a la página 62-

200 cambios se harán en ejército Guatemala

Guatemala, Dic. 23 (DPA). Unos 200 cambios se registrarán el próximo año en los diferentes niveles de la estructura del ejército de Guatemala, informó hoy el general Héctor Granajo, jefe del Esta-do Mayor de la Defensa.

El general Gramajo señaló que los movimientos se iniciarán con el retiro de 20 oficiales superiores y el

egreso de 100 de la Escuela Politécnica (Academia Militar), a quienes la institución armada tiene que colocar en sus cuadros militares.

Añadió que próximamente habrá ascensos a corone-les y de otros rangos "pero no habrá a generales". Tampoco se dará retiro de generales como se había

Reagan pide informe sobre las armas a l

Washington, Dic. 23 (AP). El presidente Ronald Reagan pidió hoy a la comisión de inteligencia del Senado que le entregará un informe sobre su investigación de la venta secreta de armas a Irán así puede informar a la población sobre lo que ocurrió. Reagan dijo que hasta que sus ex colaboradores John

M. Poindexter y Oliver North digan lo que saben, nadle podrá conocer los entretelones de la operación.

Agregó que el informe de la comisión "no tendrá todas las respuestas" si no cuenta con los testimonios de ambos, "pero sería la declaración más completa de que se dispone

"Por ello, instó a la comisión a que divulgue sus hallazgos así el pueblo norteamericano puede juzgar por si

mismo", maniestó Reagan ante un grupo de pequeños empresarios.

"Hasta que el almirante Poindexter y el coronel North revelen públicamente los hechos, el pueblo norteameri-gano no conocerá la versión completa de lo que pasó con la venta de armas a Irán y la presunta transferencia de fondos a los 'contras' (rebeldes nicaragüenses)'', manifestó Reagan. "No obstante, esto no quiere decir que no se puedan dar a conocer partes sustanciales de los hechos recopiladas hasta el momento". A continuación instó a la Comisión de Inteligencia del

Senado, que ha tomado declaración a otros altos funcionarios del gobierno a puertas cerradas, a que le entrega-

-Pasa a la página 40-